

à domicile. Après un mois de tests auprès d'une cinquantaine de clients « bêta », Cactus@home constitue, pour le groupe, le compromis idéal en matière de développement de nouveaux services. (lire l'article page 34)

Chambre de Commerce

## Nouveau site Internet

Publié le 11.11.2011

La **Chambre de Commerce** vient de refaire son site Internet, désormais proposé en trois langues, pour proposer une convivialité accrue. Entièrement axée sur la gamme de services proposée par l'institution, l'architecture de ce nouveau site entend faciliter la recherche d'informations par une navigation plus

intuitive et un design plus allégé. « *Il était grand temps de donner un sérieux coup de balai. Le site avait sept ans d'âge et ne correspondait plus vraiment aux attentes de nos clients* », indique **Patrick Ernzer**, le conseiller de la communication auprès de la Chambre de Commerce. Afin d'éviter les redondances, surtout avec d'autres sites traitant de la création et du développement d'entreprises, la Chambre de Commerce a décidé de collaborer étroitement avec le Portail Entreprises du gouvernement luxembourgeois, en intégrant directement les informations du Portail Entreprises lorsque la thématique choisie par l'utilisateur le permet.

[www.cc.lu](http://www.cc.lu)